

Date: 7 Mars 2021	التاريخ: 7 مارس 2021
To: Bursa Kuwait Company	السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين تحية طيبة و بعد،،
<b>Subject: Disclosure of Material Information Board of Directors Meeting Results</b>	الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية نتائج اجتماع مجلس الإدارة
Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, Kindly be informed that the Board of Directors met on <b>7 Mars 2021 at 1:30 pm</b> and the results are as follow:	بالإشارة الي الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 و تعديلاته، نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك.ع اجتمع في تاريخ <b>7 مارس 2021 في تمام الساعة 1:30 بعد الظهر</b> ، و تجدون ادناه نتائج الاجتماع:
<ol style="list-style-type: none"> <li>1- Recommendation of a distribution of a cash dividend of <b>12 fils</b>.</li> <li>2- Review and approval of the Financial Statements for the year ending on <b>31 December 2020</b>.</li> <li>3- Approval of convening an Annual General Meeting. The time and date will be disclosed later with the official agenda.</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1- تم الموافقة على توصية توزيع ارباح نقدية بقيمة <b>12 فلس</b></li> <li>2- اعتمد مجلس الادارة البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في <b>31 ديسمبر 2020</b></li> <li>3- تم الموافقة على عقد الجمعية العامة العادية وسيتم الإفصاح عن موعد و تاريخ الجمعية مع جدول الأعمال لاحقاً</li> </ol>
Attached:	مرفق:
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Financial Results Form</li> <li>- External Auditors Review</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- نموذج نتائج البيانات المالية</li> <li>- تقرير مراقب الحسابات المستقل</li> </ul>
Pursuant to Bursa Kuwait's Rule Book requirements, we are pleased to announce that the Analyst Conference for the fourth quarter for the year 2020 will be held on <b>Monday 15 Mars 2021 at 2 pm</b> , Kuwait Local time, and will take place through a live webcast. Interested parties are welcome to contact us through the following email to provide them with the invitation and access details for the conference:	و عملاً بمتطلبات قواعد بورصة الكويت ، فإنه يسرنا الاعلان بأن مؤتمر المحللين للربع الرابع لسنة 2020 قد تقرر انعقاده يوم <b>الاثنين 15 مارس 2021 الساعة 2 بعد الظهر</b> ، وفق التوقيت المحلي، و سيكون عن طريق البث المباشر، و يمكن للأطراف المهتمة التواصل معنا عن طريق البريد الالكتروني:
<a href="mailto:ir@aznoula.com">ir@aznoula.com</a>	<a href="mailto:ir@aznoula.com">ir@aznoula.com</a>
Financial Impact: No effect	و تفضّلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،، الأثر المالي: لا يوجد اثر مالي




Mr. Andrew Paul Frain

Board Director and CEO

Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water  
Company K.S.C. (Public)

السيد / أندرو بول فراين

عضو مجلس إدارة ورئيس التنفيذي

شمال زور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

Financial Results Form  
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية  
الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Year Ended on	2020-12-31	نتائج السنة المالية المنتهية في
-------------------------	------------	---------------------------------

Company Name	اسم الشركة
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company KSC (Public)	شمال الزور الاول للطاقة و المياه ش.م.ك (عامه)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
2021-03-07	
Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
<input checked="" type="checkbox"/> Approved financial statements.	<input checked="" type="checkbox"/> نسخة من البيانات المالية المعتمدة
<input checked="" type="checkbox"/> Approved auditor's report	<input checked="" type="checkbox"/> نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد

التغيير (%)	السنة المقارنة	السنة الحالية	البيان
Change (%)	Comparative Year	Current Year	Statement
	2019-12-31	2020-12-31	
-0.25%	12,301,228	12,270,180	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-0.27%	11.18	11.15	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
-19.37%	74,615,375	60,164,783	الموجودات المتداولة Current Assets
-5.03%	543,988,234	516,640,486	إجمالي الموجودات Total Assets
24.58%	34,335,975	42,776,809	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
1.87%	467,371,708	476,116,160	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
-47.11%	76,616,526	40,524,326	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
0.63%	51,069,160	51,392,370	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-1.41%	36,265,844	35,752,824	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
لا ينطبق Not Applicable	لا يوجد خسائر متراكمة No Accumulated Losses	لا يوجد خسائر متراكمة No Accumulated Losses	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital



التغيير (%)	الربع الرابع المقارن	الربع الرابع الحالي	البيان
Change (%)	Fourth quarter Comparative Year	Fourth quarter Current Year	Statement
	2019-12-31	2020-12-31	
-7.29%	2,939,741	2,725,290	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-7.49%	2.67	2.47	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
-0.74%	12,847,103	12,751,999	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-5.80%	8,917,405	8,399,978	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter



• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
The reason for the decrease is mainly due to the plant planned maintenance during the year and indexation.	سبب الانخفاض يعود بشكل رئيسي الى أعمال الصيانة الدورية للمحطة خلال السنة والى المقياس السنوي
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
0	0
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
251,591	251,591



Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)	
النسبة	القيمة		
12 %	12 فلس لكل سهم 12 Fils per share		توزيعات نقدية Cash Dividends
0	0		توزيعات أسهم منحة Bonus Share
0	0		توزيعات أخرى Other Dividend
-	-		عدم توزيع أرباح No Dividends
0	0	علاوة الإصدار Issue Premium	زيادة رأس المال Capital Increase
0	0		تخفيض رأس المال Capital Decrease

The Company's comments in case the auditor has concerns or a qualified opinion	تعقيب الشركة في حال قيام مراقب الحسابات بإبداء ملاحظات أو تحفظات
No Comment	لا يوجد

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		C.E.O.	Paul Fern

Attach a copy of the financial statements approved by the Board of Directors and the approved auditor's report

يجب ارفاق نسخة البيانات المالية المعتمدة من مجلس الإدارة وتقرير مراقب الحسابات المعتمد

كي بي إم جي صافي المطوع وشركاه  
برج الحمراء، الدور 25  
شارع عبدالعزيز الصقر  
ص.ب. 24، الصفاة 13001  
تلفون: +965 2228 7000  
فاكس: +965 2228 7444

## تقرير مراقب الحسابات المستقل

السادة المساهمين المحترمين  
شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك. (عامة)  
دولة الكويت

### الرأي

لقد قمنا بتدقيق البيانات المالية لشركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك. (عامة) ("الشركة")، والتي تتضمن بيان المركز المالي كما في 31 ديسمبر 2020 وبيانات الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية للسنة المنتهية بذلك التاريخ، وإيضاحات تتضمن السياسات المحاسبية الهامة والمعلومات التوضيحية الأخرى.

برأينا، إن البيانات المالية المرفقة تعبر بصورة عادلة، في كافة النواحي المادية، عن المركز المالي للشركة كما في 31 ديسمبر 2020، وعن أداؤها المالي وتدفقاتها النقدية للسنة المنتهية بذلك التاريخ وفقاً للمعايير الدولية للتقارير المالية.

### أساس الرأي

لقد قمنا بأعمال التدقيق وفقاً لمعايير التدقيق الدولية. إن مسؤولياتنا بموجب تلك المعايير موضحة بمزيد من التفصيل في بند "مسؤوليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية" في تقريرنا. نحن مستقلون عن الشركة وفقاً لميثاق الأخلاقيات المهنية الدولي للمحاسبين المهنيين الصادر عن المجلس الدولي لمعايير الأخلاقيات المهنية للمحاسبين المهنيين (بما في ذلك معايير الاستقلالية الدولية) ("الميثاق") كما قمنا بالوفاء بمسؤولياتنا الأخلاقية الأخرى وفقاً لمتطلبات الميثاق. باعتقادنا أن أدلة التدقيق التي حصلنا عليها كافية ومناسبة لتوفير أساس يمكننا من إبداء رأينا.

### أمور التدقيق الرئيسية

إن أمور التدقيق الرئيسية هي تلك الأمور التي نرى، بناءً على حكمنا المهني، أنها ذات أهمية قصوى في تدقيقنا للبيانات المالية للفترة الحالية. وتم تناول هذه الأمور في سياق تدقيقنا للبيانات المالية ككل وإبداء رأينا حولها ولا نبدي رأي منفصل حول هذه الأمور.

## تقييم الأدوات المالية المشتقة

راجع إيضاح 17 حول البيانات المالية.

كيف تناولت عملية التدقيق التي قمنا بها أمور التدقيق الرئيسية	أمر التدقيق الرئيسي
<ul style="list-style-type: none"> <li>تشتمل إجراءات التدقيق التي قمنا بها على تقييم المنهجية ومدى ملاءمة أسلوب التقييم المستخدم في تقييم الأدوات المالية المشتقة.</li> <li>كجزء من إجراءات تدقيقتنا، قمنا بإشراك أخصائين التقييم الداخلي لدينا لتحديد تقييم الأدوات المالية المشتقة. لقد قمنا بتقييم ومراجعة المنهجية والافتراضات المستخدمة في تحديد القيمة العادلة للأدوات المالية المشتقة وتقييم دقة المدخلات الرئيسية مثل التدفقات النقدية التعاقدية ومعدلات الخصم ومعدلات مبادلة أسعار الفائدة عن طريق مقارنتها مع البيانات الخارجية.</li> <li>إضافة إلى ذلك، لقد قمنا بتقييم مدى ملاءمة وثائق التحوط وصلاحيه التصنيفات واختبار فعالية التحوط الذي تقوم به الإدارة.</li> <li>لقد قمنا بتقييم مدى كفاية إفصاحات البيانات المالية المتعلقة بالأدوات المالية المشتقة لتحديد مدى الالتزام بمتطلبات الإفصاح.</li> </ul>	<p>تقوم الشركة بالتحوط من تعرضها لمخاطر أسعار الفائدة باستخدام المشتقات مثل عقود مبادلة أسعار الفائدة (IRS). يتم تحديد تقييم عقود مبادلة أسعار الفائدة من خلال تطبيق أساليب التقييم، والتي غالبًا ما تتضمن ممارسة الأحكام واستخدام الافتراضات والتقدير. تقوم الشركة بتصنيف عقود مبادلة أسعار الفائدة في علاقات التحوط. نظرًا لأهمية الأدوات المالية المشتقة والتقدير وحالات عدم التأكد ذات الصلة، فإن هذا الأمر يعتبر من أمور التدقيق الرئيسية.</p>

## الالتزام بالتعهدات المالية للقرض

راجع إيضاح 10 حول البيانات المالية.

كيف تناولت عملية التدقيق التي قمنا بها أمور التدقيق الرئيسية	أمر التدقيق الرئيسي
<ul style="list-style-type: none"> <li>كجزء من إجراءات تدقيقتنا، قمنا بفحص نسب التعهد المالي للقرض الواردة في اتفاقيات القروض لأجل وتعريف أحداث التعثر. لقد قمنا أيضًا بتحليل شروط الإعفاءات المقدمة من الجهات المقرضة.</li> <li>لقد راجعنا وأعدنا احتساب التعهدات المالية للقرض وتحققنا من الالتزام بالتعهدات المطبقة كما في 31 ديسمبر 2020.</li> <li>قمنا بمطابقة بيانات المدخلات المستخدمة في احتساب التعهدات المالية للقرض مع البيانات المالية والسجلات التي اعتمدت عليها.</li> <li>كما قمنا أيضًا بمقارنة تصنيف القروض لأجل كمطلوبات متداولة أو غير متداولة مع نتائج تقييم الالتزام بالتعهدات المالية للقرض.</li> <li>لقد قمنا بتقييم مدى كفاية إفصاحات الشركة فيما يتعلق بالتعهدات المالية للقرض والتي تم الإفصاح عنها في البيانات المالية.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>إن الالتزام بالتعهدات المالية للقرض هي أمر من أمور التدقيق الرئيسية نظرًا لأن القرض لأجل الخاص بالشركة يخضع لتعهدات عديدة. يتعين على الشركة استيفاء تعهدات نسبة تغطية حقوق الملكية وخدمة الدين المحددة في اتفاقيات القروض لأجل. يعتمد هذا الاختبار أو التقييم إلى حد كبير على حصة حقوق الملكية والأرباح من الأنشطة التشغيلية وقدرة الشركة على الوفاء بتعهداتها المالية. إن اختبار ما إذا كان بإمكان الشركة الاستمرار في الوفاء بتعهداتها المالية للقرض يُعد أمرًا مهمًا لتدقيقتنا، حيث أن الإخلال بالتعهدات المالية للقرض في أي تاريخ اختبار قد يؤدي إلى وجوب سداد القروض لأجل عند الطلب، وبالتالي يمكن تصنيف المبلغ بالكامل كاللزام متداول. ووفقًا لذلك، يمكن أن يكون لعدم الالتزام بالتعهدات المالية للقرض تأثيرًا جوهريًا على افتراض الاستمرارية المستخدم في إعداد البيانات المالية وتصنيف المطلوبات في البيانات المالية.</li> </ul>

## معلومات أخرى

إن الإدارة هي المسؤولة عن المعلومات الأخرى. المعلومات الأخرى التي حصلنا عليها في تاريخ تقرير مراقب الحسابات هي تقرير مجلس الإدارة الوارد في التقرير السنوي للشركة، ولكن لا تتضمن البيانات المالية وتقرير مراقب الحسابات حولها. وقد حصلنا على تقرير مجلس الإدارة الذي يشكل جزءًا من التقرير السنوي، قبل تاريخ تقرير مراقب الحسابات، وتتوقع الحصول على باقي أقسام التقرير السنوي بعد تاريخ تقرير مراقب الحسابات.

إن رأينا حول البيانات المالية لا يشمل المعلومات الأخرى، ولا يقدم أي تأكيدات حول النتائج المتعلقة بها بأي شكل.

فيما يتعلق بتدقيقنا للبيانات المالية، فإن مسؤوليتنا هي الاطلاع على المعلومات الأخرى وتحديد ما إذا كانت المعلومات الأخرى تتعارض بصورة جوهرية مع البيانات المالية أو المعلومات التي حصلنا عليها أثناء التدقيق أو وجود أخطاء مادية بشأنها.

إذا توصلنا، استناداً إلى الأعمال التي قمنا بها فيما يتعلق بالمعلومات الأخرى التي حصلنا عليها قبل تاريخ هذا التقرير، إلى وجود أخطاء مادية في هذه المعلومات الأخرى، فإنه يتعين علينا رفع تقرير بشأنها. ليس لدينا ما نشير إليه في تقريرنا بهذا الشأن.

### مسؤوليات الإدارة والمسؤولين عن الحوكمة عن البيانات المالية

إن الإدارة مسؤولة عن الإعداد والعرض العادل لتلك البيانات المالية وفقاً للمعايير الدولية للتقارير المالية ومسؤولة عن نظام الرقابة الداخلي الذي تراه الإدارة ضرورياً لإعداد بيانات مالية خالية من الأخطاء المادية، سواء كانت نتيجة للغش أو الخطأ.

عند إعداد البيانات المالية، تكون الإدارة هي المسؤولة عن تقييم قدرة الشركة على متابعة أعمالها على أساس الاستمرارية، والإفصاح إن أمكن عن الأمور المتعلقة بالاستمرارية بالإضافة إلى استخدام مبدأ الاستمرارية المحاسبي، ما لم تعترض الإدارة إما تصفية الشركة أو إيقاف عملياتها؛ أو إذا كانت لا تمتلك بديلاً واقعياً آخر باستثناء القيام بذلك.

المسؤولين عن الحوكمة هم المسؤولون عن الإشراف على عملية إعداد التقارير المالية للشركة.

### مسؤوليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية

إن هدفنا هو الحصول على تأكيد معقول حول ما إذا كانت البيانات المالية ككل خالية من الأخطاء المادية سواء كانت بسبب الغش أو الخطأ وإصدار تقرير مراقب الحسابات الذي يتضمن رأينا. إن التوصل إلى مستوى تأكيد معقول يمثل درجة عالية من التأكيد، إلا أنه لا يضمن أن عملية التدقيق التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية سوف تكشف دائماً الأخطاء المادية في حال وجودها. وقد تنشأ الأخطاء المادية عن الغش أو الخطأ وتعتبر جوهرية إذا كان من المتوقع بصورة معقولة أن تؤثر، بصورة فردية أو مجمعة، على القرارات الاقتصادية للمستخدمين والتي يتم اتخاذها على أساس هذه البيانات المالية.

جزء من التدقيق وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، اتخذنا أحكاماً مهنية وحافظنا على أسلوب الشك المهني خلال أعمال التدقيق. كما قمنا بما يلي:

- تحديد وتقييم مخاطر الأخطاء المادية في البيانات المالية سواء كانت بسبب الغش أو الخطأ ووضع وتنفيذ إجراءات التدقيق التي تتناول تلك المخاطر بالإضافة إلى الحصول على أدلة تدقيق كافية وملائمة لتقديم أساس يمكننا من إبداء رأينا. إن مخاطر عدم اكتشاف الأخطاء المادية الناتجة عن الغش تزيد عن تلك الناتجة عن الخطأ؛ حيث أن الغش قد يتضمن التواطؤ أو التزوير أو الإهمال المتعمد أو التضليل أو تجاوز الرقابة الداخلية.
- فهم أدوات الرقابة الداخلية المتعلقة بالتدقيق لوضع إجراءات تدقيق ملائمة للظروف ولكن ليس لغرض إبداء الرأي حول مدى فاعلية أدوات الرقابة الداخلية لدى الشركة.
- تقييم مدى ملاءمة السياسات المحاسبية المستخدمة ومدى معقولية التقديرات المحاسبية والإفصاحات ذات الصلة المقدمة من قبل الإدارة.
- التوصل إلى مدى ملاءمة استخدام الإدارة لأساس مبدأ الاستمرارية المحاسبي والقيام، استناداً إلى أدلة التدقيق التي حصلنا عليها، بتحديد ما إذا كان هناك عدم تأكيد مادي متعلق بالأحداث أو الظروف والذي قد يؤثر شكاً جوهرياً حول قدرة الشركة على متابعة أعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية. وفي حال توصلنا إلى وجود عدم تأكيد مادي، يجب علينا أن نلفت الانتباه إلى ذلك في تقرير مراقب الحسابات حول الإفصاحات ذات الصلة في البيانات المالية أو يجب علينا تعديل رأينا في حالة عدم ملاءمة الإفصاحات. تستند نتائجنا إلى أدلة التدقيق التي حصلنا عليها حتى تاريخ تقرير مراقب الحسابات. على الرغم من ذلك، قد تتسبب الأحداث أو الظروف المستقبلية في توقف الشركة عن متابعة أعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية.
- تقييم العرض الشامل للبيانات المالية وهيكلها والبيانات المتضمنة فيها، بما في ذلك الإفصاحات، وتقييم ما إذا كانت البيانات المالية تعبر عن المعاملات الأساسية والأحداث ذات الصلة بأسلوب يحقق العرض العادل.

إننا نتواصل مع المسؤولين عن الحوكمة حول عدة أمور من بينها النطاق المقرر لأعمال التدقيق وتوقيتها ونتائج التدقيق الجوهرية، بما في ذلك أي أوجه قصور جوهرية في أدوات الرقابة الداخلية تم تحديدها أثناء أعمال التدقيق.

كما نزود أيضاً المسؤولين عن الحوكمة ببيان يفيد التزامنا بالمتطلبات الأخلاقية ذات الصلة فيما يتعلق بالاستقلالية، ونبلغهم أيضاً بكافة العلاقات والأمور الأخرى التي نرى بصورة معقولة أنها قد تؤثر على استقلاليتنا بالإضافة إلى الإجراءات المتخذة لتفادي المخاطر وتدابير الحماية المطبقة، متى كان ذلك ممكناً.

ومن بين الأمور التي يتم إبلاغ المسؤولين عن الحوكمة بها، فإننا نحدد تلك الأمور التي كان لها الأثر الأكبر خلال تدقيق البيانات المالية للفترة الحالية، ولذلك فهي تعتبر من أمور التدقيق الرئيسية. إننا نبين هذه الأمور في تقرير مراقب الحسابات الخاص بنا ما لم تمنع القوانين أو اللوائح الإفصاح العلني عن هذه الأمور أو عندما نتوصل، في بعض الحالات النادرة جداً، أنه لا يجب الإفصاح عن أمر ما في تقريرنا نظراً لأنه من المتوقع بشكل معقول أن تتجاوز النتائج العكسية المترتبة على هذا الإفصاح المنافع لها.

### التقرير على المتطلبات النظامية والقانونية الأخرى

كذلك فإننا حصلنا على المعلومات والإيضاحات التي رأيناها ضرورية لأغراض التدقيق وأن البيانات المالية تتضمن المعلومات التي نص عليها قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 وتعديلاته ولائحته التنفيذية، وعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة وتعديلاتهما. برأينا، أن الشركة تمسك سجلات محاسبية منتظمة وأن المعلومات المحاسبية الواردة في تقرير مجلس الإدارة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة. لم يرد لعلنا أية مخالفات، خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020، لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 وتعديلاته ولائحته التنفيذية، أو لقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال ولائحته التنفيذية أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة وتعديلاتهما على وجه يؤثر مادياً في نشاط الشركة أو في مركزها المالي.



صافي عبد العزيز المطوع

مراقب حسابات – ترخيص رقم 138 فئة "أ"  
من كي بي إم جي صافي المطوع وشركاه  
عضو في كي بي إم جي العالمية

الكويت في 7 مارس 2021



شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك. (علمة)

بيان المركز المالي  
كما في 31 ديسمبر 2020

2019	2020	إيضاح	
دينار كويتي	دينار كويتي		
			<b>الموجودات</b>
			<b>الموجودات المتداولة</b>
46,169,749	36,774,152	4	النقد والنقد المعادل
16,563,899	11,135,681	5	مدينون تجاريون وأرصدة مدينة أخرى
16,791	169,732	9	مستحق من أطراف ذات صلة
11,864,936	12,085,218	6	مدينو تأجير تمويلي
74,615,375	60,164,783		
			<b>الموجودات غير المتداولة</b>
468,889,860	456,032,817	6	مدينو تأجير تمويلي
482,999	442,886	7	ممتلكات والآلات ومعدات
469,372,859	456,475,703		
543,988,234	516,640,486		<b>إجمالي الموجودات</b>
			<b>المطلوبات وحقوق الملكية</b>
			<b>المطلوبات</b>
			<b>المطلوبات المتداولة</b>
3,715,187	4,382,870	8	دائنون تجاريون وأرصدة دائنة أخرى
5,263,957	3,918,882	9	مستحق إلى أطراف ذات صلة
-	4,989,699	11	دائنو توزيعات أرباح
15,645,888	16,471,840	10	فروض لأجل
9,710,943	13,013,518	17	المطلوبات المالية المشتقة
34,335,975	42,776,809		
			<b>المطلوبات غير المتداولة</b>
26,272	28,571		مخصص مكافآت نهاية الخدمة للموظفين
359,681,483	342,617,580	10	فروض لأجل
73,327,978	90,693,200	17	المطلوبات المالية المشتقة
433,035,733	433,339,351		
467,371,708	476,116,160		<b>إجمالي المطلوبات</b>
			<b>حقوق الملكية</b>
110,000,000	110,000,000	11	رأس المال
4,651,561	5,996,023	12	احتياطي اجباري
41,781,803	25,207,521		أرباح مرحلة
3,352,400	3,493,815		احتياطي ترجمة عملات أجنبية
(83,169,238)	(104,173,033)	17	احتياطي التحوط
76,616,526	40,524,326		<b>إجمالي حقوق الملكية</b>
543,988,234	516,640,486		<b>إجمالي المطلوبات وحقوق الملكية</b>

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه البيانات المالية.



اندريو بول فريين  
الرئيس التنفيذي



الكسندر كاتون  
نائب رئيس مجلس الإدارة

شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك. (عامة)

بيان الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر  
للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2020

2019	2020	إيضاح	
دينار كويتي	دينار كويتي		
51,069,160	51,392,370	13	الإيرادات
(14,803,316)	(15,639,546)	9	تكاليف تشغيل
36,265,844	35,752,824		مُجمل الربح
1,087,465	417,930		إيرادات تمويل وإيرادات أخرى
(22,642,692)	(21,545,368)		تكاليف تمويل
(703,068)	(577,376)		تكاليف موظفين ومصاريف ذات صلة
(1,468,199)	(1,420,655)		مصاريف عمومية وإدارية
12,539,350	12,627,355		الربح قبل حصة ضريبة دعم العمالة الوطنية ومؤسسة الكويت للتقدم العلمي
-	(117,232)		والزكاة
(112,854)	(113,646)		ضريبة دعم العمالة الوطنية
(125,268)	(126,297)		حصة مؤسسة الكويت للتقدم العلمي
12,301,228	12,270,180		الزكاة
			ربح السنة
			<b>الخسارة الشاملة الأخرى</b>
			بنود تم أو قد يتم إعادة تصنيفها لاحقاً إلى الأرباح أو الخسائر:
123,505	141,415		فروق ترجمة عملات أجنبية
(21,073,934)	(21,003,795)	17	التغير في القيمة العادلة لتحوطات التدفقات النقدية
(20,950,429)	(20,862,380)		إجمالي الخسارة الشاملة الأخرى
(8,649,201)	(8,592,200)		إجمالي الخسارة الشاملة للسنة
11.18	11.15	14	ربحية السهم (الأساسية والمخفضة) (فلس)

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه البيانات المالية.



KPMG Safi Al-Mutawa & Partners  
Al Hamra Tower, 25<sup>th</sup> floor  
Abdulaziz Al Saqer Street  
P.O. Box 24, Safat 13001  
State of Kuwait  
Tel: +965 2228 7000  
Fax: +965 2228 7444

## Independent auditor's report

The Shareholders  
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company KSC (Public)  
State of Kuwait

### Opinion

We have audited the financial statements of Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company KSC (Public) ("the Company"), which comprise the statement of financial position as at 31 December 2020, the statements of profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the year then ended, and notes, comprising significant accounting policies and other explanatory information.

In our opinion, the accompanying financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of the Company as at 31 December 2020, and its financial performance and its cash flows for the year then ended in accordance with International Financial Reporting Standards (IFRS).

### Basis for Opinion

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the *Auditor's Responsibilities for the Audit of the Financial Statements* section of our report. We are independent of the Company in accordance with International Ethics Standards Board for Accountants International Code of Ethics for Professional Accountants (including International Independence Standards) (IESBA Code) and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with the IESBA Code. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

### Key Audit Matters

Key audit matters are those matters that, in our professional judgment, were of most significance in our audit of the financial statements of the current period. These matters were addressed in the context of our audit of the financial statements as a whole, and in forming our opinion thereon, and we do not provide a separate opinion on these matters.



## Valuation of derivative financial instruments

See Note 17 to the financial statements.

### The key audit matter

The Company hedges its exposure to interest rate risk using derivatives such as interest rate swaps (IRS). The valuation of IRS is determined through the application of valuation techniques, which often involve the exercise of judgement, the use of assumptions and estimates. The Company designates IRS in hedge relationships. Due to the significance of derivative financial instruments and the related estimation and uncertainty, this is considered as key audit matter.

### How the matter was addressed in our audit

- Our audit procedures comprised of an assessment of the methodology and the appropriateness of the valuation technique used to value the derivative financial instruments.
- As part of our audit procedures, we involved our internal valuation specialists to assess the valuation of derivative financial instruments. We have evaluated and challenged the methodology, and assumptions used in determining the fair value of derivative financial instruments and assessed the accuracy of key inputs such as contractual cash flows, discount rates and swap rates by benchmarking them with external data.
- Further, we have assessed the appropriateness of the hedge documentation; eligibility of designations and hedge effectiveness testing performed by the management.
- We have evaluated the adequacy of the financial statement disclosures, related to derivative financial instruments to assess compliance with the disclosure requirements.

## Loan financial covenants compliance

See Note 10 to the financial statements.

### The key audit matter

Loan financial covenants compliance is a key audit matter as the Company's term loan are subject to several covenants. The Company has to meet equity and Debt Service Coverage Ratio covenants specified in the term loans agreements. This test or assessment is largely based on the contribution of equity, profit from operational activities and the Company's ability to meet its financial covenants. The testing of whether the Company can continue to meet its loan financial covenants is a significant matter for our audit, as breach of loan financial covenants at any testing date could result in the term loans being repayable on demand and hence the full amount may be classified as a current liability. Accordingly, non-compliance with loan financial covenants can have a significant impact on the going concern assumption used in the preparation of the financial statements and classification of liabilities in the financial statements.

### How the matter was addressed in our audit

- As part of our audit procedures, we have checked the loan financial covenant ratios stated in the term loan agreements and events of default definition. We have also analysed the terms of waivers provided by the lenders.
- We have reviewed and reperformed the loan financial covenants calculation and checked compliance with applicable covenants as at 31 December 2020.
- We have reconciled the input data used in the loan financial covenants calculation with the financial statements and underlying records.
- We have also compared classification of term loans as current or non-current liabilities with the results of assessment of compliance with the loan financial covenants.
- We have assessed the adequacy of the Company's disclosure regarding the loan financial covenants which are disclosed in the financial statements.



## Other Information

Management is responsible for the other information. The other information comprises the information included in the Company's annual report, but does not include the financial statements and our auditor's report thereon. Prior to the date of this auditor's report, we obtained the Board of Directors report which forms part of the annual report and the remaining sections of the annual report are expected to be made available to us after that date.

Our opinion on the financial statements does not cover the other information and we do not and will not express any form of assurance conclusion thereon.

In connection with our audit of the financial statements, our responsibility is to read the other information identified above and, in doing so, consider whether the other information is materially inconsistent with the financial statements or our knowledge obtained in the audit, or otherwise appears to be materially misstated.

If, based on the work we have performed on the other information that we have obtained prior to the date of this auditor's report, we conclude that there is a material misstatement of this other information, we are required to report that fact. We have nothing to report in this regard.

## Responsibilities of Management and Those Charged with Governance for the Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of the financial statements in accordance with IFRS, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the financial statements, management is responsible for assessing the Company's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the Company or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Company's financial reporting process.

## Auditor's Responsibilities for the Audit of the Financial Statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these financial statements. As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Company's internal control.
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the Company's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the Company to cease to continue as a going concern.



- Evaluate the overall presentation, structure and content of the financial statements, including the disclosures, and whether the financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.

We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

We also provide those charged with governance with a statement that we have complied with relevant ethical requirements regarding independence, and communicate with them all relationships and other matters that may reasonably be thought to bear on our independence, and where applicable, actions taken to eliminate threats or safeguards applied.

From the matters communicated with those charged with governance, we determine those matters that were of most significance in the audit of the financial statements of the current period and are therefore the key audit matters. We describe these matters in our auditors' report unless law or regulation precludes public disclosure about the matter or when, in extremely rare circumstances, we determine that a matter should not be communicated in our report because the adverse consequences of doing so would reasonably be expected to outweigh the public interest benefits of such communication.

### Report on Other Legal and Regulatory Requirements

We further report that we have obtained the information and explanations that we required for the purpose of our audit and the financial statements include the information required by the Companies Law No. 1 of 2016, as amended and its Executive Regulations and the Company's Memorandum and Articles of Association, as amended. In our opinion, proper books of account have been kept by the Company and the accounting information given in the board of directors' report agrees with the books of accounts of the Company. We have not become aware of any violations of the provisions of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended and its Executive Regulations, of the Law No 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority, and its related regulations, or of the Company's Memorandum and Articles of Association, as amended, during the year ended 31 December 2020 that might have had a material effect on the business of the Company or on its financial position.

Safi A. Al-Mutawa  
License No 138 "A"  
of KPMG Safi Al-Mutawa & Partners  
Member firm of KPMG International


Kuwait: 7 March 2021

**Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company KSC (Public)**

**Statement of financial position**  
as at 31 December 2020

	Notes	2020 KD	2019 KD
<b>Assets</b>			
<b>Current assets</b>			
Cash and cash equivalents	4	36,774,152	46,169,749
Trade and other receivables	5	11,135,681	16,563,899
Due from related parties	9	169,732	16,791
Finance lease receivable	6	12,085,218	11,864,936
		<u>60,164,783</u>	<u>74,615,375</u>
<b>Non-current assets</b>			
Finance lease receivable	6	456,032,817	468,889,860
Property, plant and equipment	7	442,886	482,999
		<u>456,475,703</u>	<u>469,372,859</u>
<b>Total assets</b>		<u>516,640,486</u>	<u>543,988,234</u>
<b>Liabilities and Equity</b>			
<b>Liabilities</b>			
<b>Current liabilities</b>			
Trade and other payables	8	4,382,870	3,715,187
Due to related parties	9	3,918,882	5,263,957
Dividends payable	11	4,989,699	-
Term loans	10	16,471,840	15,645,888
Derivative financial liabilities	17	13,013,518	9,710,943
		<u>42,776,809</u>	<u>34,335,975</u>
<b>Non-current liabilities</b>			
Provision for staff indemnities		28,571	26,272
Term loans	10	342,617,580	359,681,483
Derivative financial liabilities	17	90,693,200	73,327,978
		<u>433,339,351</u>	<u>433,035,733</u>
<b>Total liabilities</b>		<u>476,116,160</u>	<u>467,371,708</u>
<b>Equity</b>			
Share capital	11	110,000,000	110,000,000
Statutory reserve	12	5,996,023	4,651,561
Retained earnings		25,207,521	41,781,803
Foreign currency translation reserve		3,493,815	3,352,400
Hedge reserve	17	(104,173,033)	(83,169,238)
<b>Total equity</b>		<u>40,524,326</u>	<u>76,616,526</u>
<b>Total liabilities and equity</b>		<u>516,640,486</u>	<u>543,988,234</u>

The accompanying notes form an integral part of these financial statements.

  
Alexander Katon  
Vice Chairman

  
Andrew Paul Fran  
Chief Executive Officer

**Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company KSC (Public)**

**Statement of profit or loss and other comprehensive income**  
for the year ended 31 December 2020

	<i>Notes</i>	<b>2020</b>	<b>2019</b>
		<b>KD</b>	<b>KD</b>
Revenue	<i>13</i>	51,392,370	51,069,160
Operating costs	<i>9</i>	(15,639,546)	(14,803,316)
Gross profit		35,752,824	36,265,844
Finance and other income		417,930	1,087,465
Finance costs		(21,545,368)	(22,642,692)
Staff costs and related expenses		(577,376)	(703,068)
General and administrative expenses		(1,420,655)	(1,468,199)
<b>Profit before contribution to National Labour Support Tax (“NLST”), Kuwait Foundation for the Advancement of Sciences (“KFAS”) and Zakat</b>		12,627,355	12,539,350
NLST		(117,232)	-
KFAS		(113,646)	(112,854)
Zakat		(126,297)	(125,268)
<b>Profit for the year</b>		<b>12,270,180</b>	<b>12,301,228</b>
<b>Other comprehensive loss</b>			
<i>Items that are or may be reclassified subsequently to profit or loss:</i>			
Foreign currency translation differences		141,415	123,505
Change in fair value of cash flow hedge	<i>17</i>	(21,003,795)	(21,073,934)
<i>Total other comprehensive loss</i>		(20,862,380)	(20,950,429)
<b>Total comprehensive loss for the year</b>		<b>(8,592,200)</b>	<b>(8,649,201)</b>
<b>Earnings per share (basic and diluted) (fils)</b>	<i>14</i>	11.15	11.18

The accompanying notes form an integral part of these financial statements.